

Inician entrenamiento peloteros de Equipo Santiago para la serie 60

Publicado: Viernes, 07 Agosto 2020 11:59

Visto: 710



En el terreno número 2, bajo la severa mirada de Heriberto Rosales, los posibles integrantes buscan ganarse un puesto. Varios peloteros de otras provincias aspiran a una posición.

Inician entrenamiento peloteros de Equipo Santiago para la serie 60

Publicado: Viernes, 07 Agosto 2020 11:59

Visto: 710



Las Avispas ajustan su aguijón para darle a los seguidores excelentes juegos de pelota. Seis semanas tiene la nave rojinegra para ajustar los pequeños detalles.

Los detalles en el siguiente material audiovisual:

Fuente: [TV Santiago](#)